
如果曼城真被禁赛，球员肯定想跑路
Q?在本周的比赛中，马竞主场1

比0击败了利物浦，这个结果是否让你

感到惊讶？

A：并没有，事实上在对阵结果出
炉时，我们就在更衣室里讨论过，我们
都认为这会是两回合势均力敌的比
赛，因为马竞非常具有竞争力，尤其是
在双回合淘汰制比赛中，他们再次证
明了这一点。

Q： 本赛季西蒙尼遭到了不少批

评，对此你怎么看？

A：我觉得他干得非常出色，因为
马竞每年的阵容都会发生变化，老球
员离开和新球员加盟，球队却始终保
持着相同的足球理念，球员们对此坚
信不疑，这也是马竞这么多年来一直
能保持强大的关键原因。

Q： 未来两年赛季曼城不能参加

欧战，你有什么看法？

A：这让我非常吃惊，实在太惊人

了，因为巴黎圣日耳曼只是被罚款而
已，结曼城却被禁赛了，如果这就是最
终结果，那曼城这些年来的巨大投入
真是血亏。

Q：如果阿奎罗因此离队，巴萨应

该签下他吗？

A：你们想干什么，你们打算把整
支曼城都签过来吗（大笑）？

Q：我们只是想知道你会怎么做。

A：我也不知道，但如果曼城真踢
不了欧冠的话，或许真会有不少球员
寻求离队，毕竟欧冠的吸引力摆在那
里，两年踢不了欧冠太糟糕了。

Q： 哪几支球队会是巴萨在欧冠

的最大对手？

A： 很难说，因为所有球队都很
强，我们看到巴黎圣日耳曼客场输给
了多特蒙德，利物浦客场输给了马竞
⋯⋯嗯，让我想想，利物浦、尤文图斯、
巴黎圣日耳曼和皇马是目前最强的几

支球队。
Q：你能在伊斯坦布尔（本届欧冠

决赛举办地）再次举起欧冠奖杯吗？

A：希望如此，这也是我多年来一
直想要实现的目标，我们上次拿到欧
冠已经是好几年前的事情了，我真的
很想再赢一次。

Q： 你曾在安菲尔德对队友说：

“不要让罗马的悲剧重演。 ”

A：当时我们的想法是我们不会
被同一块石头绊倒两次，然而利物
浦在各方面都做得比我们更好。当
然了，直到最后我们仍有机会，只要
打进一球就能晋级，但我们没能做
到。

Q： 你希望能再次面对利物浦并

完成复仇吗？

A： 让我们先过了那不勒斯这一
关再说吧。

A
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梅西：巴萨现在配不上欧冠

Q：为了平息纷争，巴托梅乌亲自

和队长们进行了会谈， 他的解释能让

你们信服吗？

A： 事情刚被捅出来时我不在巴
塞罗那，还在回来的路上，当时我的确
很惊讶。抵达后我得到了更多信息，主
席先生对我们说的，和他在新闻发布
会上对公众说的是一样的，发生了什
么事情，真相又如何等。对此我不能说
更多了，因为我们知道的和大家知道
的都一样。

Q：你们接受了主席的解释？

A：事实上在我看来，这件事的确
有些古怪，也有人说他们还有证据什
么的。所以还是让我们等等看他们说
的是不是真的吧。在一切还没水落石
出之前我们不能说太多，不过说真的，
我觉得这件事很古怪。

Q：你在巴塞罗那过得很好，不是

吗？

A：是的，我在巴塞罗那生活得很
好，一切都很棒，虽然我也很想念罗萨
里奥，但我爱巴塞罗那！这里就是我的
家，我在这里生活的时间比在阿根廷
更长，我爱巴塞罗那，也爱我现在住的
地方，我在这里过着我想要的生活。

Q： 非比赛日你的一天是如何安

排的？

A：和正常人没什么区别，基本都
是围着孩子转，很幸运，我的职业让我
有许多时间可以和孩子们待在一起，
训练回家后赶紧吃饭，然后去接孩子
下课，和他们一起做些什么，然后就到
晚饭时间了，我们总是早早上床，因为

我们有三个孩子！每天都是筋疲力竭，
周二和周四孩子们还要去巴萨体育城
上足球课，这两天差不多要晚上7点半
才能到家。我非常喜欢这样正常的生
活，就像我非常喜欢自己的职业生涯
一样，我已经习惯了这样的生活。

Q：球迷希望你永远不离开，但总

有一天你会离开的，不是吗？

A： 我一直都说只要俱乐部和球
迷希望我留下，我就不会离开，我也说
过很多次，我希望所有人都好，球队、
俱乐部、球迷，能够为所有的冠军而
战，就像一直以来我们做的那样。我个
人意愿是继续为巴萨而战，我还想继
续拿西甲，我还想再拿一次欧冠。

Q： 但你的合同中存在一个特殊

条款（今夏便可自由离队），这让球迷

们很紧张。

A： 但我并不会因为那个条款作
出什么决定，如果我想走，我有很多机
会，有许多俱乐部都愿意直接为我支
付违约金，但我从没想过离开，让我再
重申一遍，只要俱乐部希望我继续留
下来，我就会留下来。

Q： 不久前传来了一个悲惨的消

息，科比·布莱恩特去世了。

A：这太令人震惊了，我是和孩子
们一起在新闻里听到这个消息的，我
简直不敢相信，太震惊了，我觉得一定
是哪里搞错了，这不可能是真的，但这
的确是真的，太可怕了。

Q：这让你更珍惜当下？

A：是的，当这样的事情发生，你
才知道自己究竟有多幸运。

近日，梅西获得劳伦斯体育年度最佳男运动奖，成为
历史上首位荣获该奖项的足球运动员。梅西感谢了队友、
家人、朋友给予的帮助并付出努力，但唯独没有俱乐部
⋯⋯在接受《每日体育报》采访时，梅西也谈到了对管理
层的一些看法。
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不知道该不该相信主席的解释
再看看有什么证据出来⋯⋯

回怼阿比达尔，因为感觉被攻击了
Q： 你在赛季开始前曾向球迷表

态， 认为巴萨有能力拿下本赛季联赛

与欧冠冠军，现在呢？

A： 我们永远都不知道未来会发
生什么，事实上本赛季我们和皇马在
联赛中的表现都不太正常，都丢了很
多不应该丢的分数。从这一角度来
说，我觉得我们和皇马会竞争到最
后，国家德比很重要，但也不是决定
性的。本赛季我们在客场踢得很艰
难，皇马也一样，而即便在主场也有
可能丢分，比如上轮皇马就主场平了
塞尔塔，这样的事情也有可能发生在
我们身上。而在欧冠联赛中，想要夺
冠我们还需要提升许多的细节，就目
前而言，我觉得我们没到可以赢得欧
冠冠军的水准。

Q：究竟是哪方面的细节呢？球队

究竟缺少了什么呢？

A： 我认为我们应该提升稳定
性，尽快适应球队新战术，变得更加
稳固，不要再犯那些以前犯过的愚
蠢错误，比如说对罗马和利物浦的

比赛，在那两场比赛中我们完全失
去了对比赛的控制，我们必须注意
所有的细节，因为在欧冠联赛中任
何微小的疏忽都会带来严重后果，
我们必须在所有方面都做到百分之
百。

Q：谈谈阿比达尔那件事吧，你很

生气，对吧？

A： 我不知道他为什么要那么
说，我反应那么大是因为我感觉自
己被攻击了，我感觉更衣室被攻击
了。看起来我们球员掌控了一切，解
雇教练，任命教练，引进球员，感觉
全是我们说了算，尤其是我。尤其让
我不解的是作为俱乐部的重要一
员，作为技术总监，居然也将球员放
到了这个位置上，这太疯狂了，他才
是做决定的那个人，他才应该对这
些事情负责！这就是为什么我要发
表公开声明，我不能忍受来自技术
总监的攻击。

Q： 对罗马和利物浦的惨败现在

找到原因了吗？

A：事实是没有，我找不到任何合
理的解释，尤其是对利物浦那场。这样
的大逆转偶尔发生一次是正常的，比
如对罗马，但一年后又来一次，真是没
办法解释了。

Q：欧冠淘汰赛已经开始了，巴萨

下周将前往那不勒斯， 前往马拉多纳

曾效力于的圣保罗球场， 这对你来说

意味着什么？

A： 一直以来我都很想去那里踢
球，但一直都没机会，我们一直都没能
抽到那不勒斯。现在机会终于来了，我
非常激动，我确定那会是一段非常美
妙的旅程。

Q：的确，那不勒斯的球迷非常狂

热， 他们一直都梦想有一天你能加盟

那不勒斯———既然马拉多纳都来了，

为什么梅西不能来呢？

A：是啊是啊，我知道那不勒斯人
对待足球有多疯狂，因为拉维奇曾在
那里踢过球，他告诉过我许多与那不
勒斯有关的故事，我非常高兴能够去
那里比赛。

说不定会有给C罗送助攻的一天
Q：C罗在尤文图斯表现出色，进

球不断，你怎么看？

A：在我看来这再正常不过了，他
是一位侵略性极强的前锋，他热爱进
球，每场比赛他都会取得进球，他拥有
成为一位杀手的许多特质，而且他非
常懂得该如何利用这些特质。

Q： 如果有朝一日你们成为了队

友，你会为他送出助攻吗？

A：我想会的，我会的。
Q：你拿到了今年的劳伦斯奖，这

也是足球运动员首次赢得劳伦斯奖，

这对你意味着什么？

A： 能够成为首位赢得劳伦斯奖
的足球运动员，我倍感自豪，我真的很
希望能亲自去领奖，但遗憾的是我得
到通知的时间太晚了，没办法安排行

程，我已经安排了其他活动。明年吧，
我明年争取出席，即便到时候得奖的
并不是我。

Q： 不久前你拿到了个人第六个

金球奖， 当时你说自己已经接近退役

了，但现在看来你的状态还很不错，不

是吗？

A：看起来的确还好，但事实上
当一个人慢慢变老时，他自己其实
是感觉不到的。不过我本赛季感觉
的确不错，至少比过去几个赛季要
好，虽然这段时间我的进球数并不
多，但身体的感觉以及双腿的感觉
依旧很棒。

Q：所以你会踢到40岁？

A：哈，让我们拭目以待，让我们
拭目以待吧。

虽然球场上

的事情很糟心 ，

但没有让梅西对

巴塞罗那这座城

市的爱打折扣


